

| | | |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|
| Fecha 18.11.2014 | Sección Primera | Página 19 |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|

Aplican en Chiapas 661 mdp en infraestructura

REDACCIÓN

Durante el 96 Congreso Internacional de Arquitectura Tuxtla Gutiérrez y el 50 Aniversario de la Federación de Colegios de Arquitectos de la República Mexicana, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), destacó una inversión de más de 661 millones de pesos invertidos en obras de infraestructura en el estado de Chiapas, gobernado por Manuel Velasco Coello.

Con la presencia del coordinador General de Centros SCT, José Antonio Rodarte Leal, el secretario de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), José Carlos Ramírez Marín, y el mandatario estatal Manuel Velasco Coello, se llevó a cabo la entrega de los compromisos gubernamentales 112 y 237, que cumplen con la palabra del presidente Enrique Peña Nieto.

En este sentido, Rodarte Leal destacó que como parte del compromiso del Presidente de la República, de elevar la competitividad y acelerar el progreso de Chiapas, a través de más y mejor infraestructura, se rehabilitaron y reconstruyeron más de 275 km de **carretera** en la entidad.

El funcionario federal destacó otras obras en proceso, entre las que sobresale, la modernización de la **carretera** a la frontera desde Comitán, la modernización de la **carretera** Tuxtla Gutiérrez-Villaflores, la modernización de los libramientos Norte y Sur de Tuxtla Gutiérrez, la ampliación de la **carretera** Palenque-San Cristóbal de Las Casas, la modernización de la **carretera** Coatzacoalcos-Tuxtla Gutiérrez.

El gobernador agradeció el apoyo del Gobierno Federal para esta entidad.



Se rehabilitaron más de 275 km de carretera

